



～語り合いの秋です～

長く続いていた厳しい暑さが続いているものの、秋らしい気候も時折感じられるようになってきました。秋はこれまでの半年を振り返り、これからの過ごし方を考えることや、見通しをたてることに最適な時期であることから、キャリアに関する行事が多くあります。

この秋も、錦丘中学校では様々な方にお越しいただき、皆さんと語る機会を持っていただきました。

「大学生と語る会」では県内外の大学に進学した先輩から大学選びについて、中学生の今、できる学習などのアドバイスをいただきました！

大学生と語る会



2年生は「物流」の「2024年問題」をテーマに課題解決学習を進めてきましたが、先日、若松梱包運輸倉庫株式会社の社員の方を再び講師としてお招きし、その学習成果を代表の6グループが発表しました。自由な発想に対するお褒めの言葉や、今後の学習に向けての課題やアドバイスをいただきました。

Nクエストプロジェクト | 学年発表



会の中では、講師から中学生に向けて「働くこと」についてもお話しいただきました。ご自身の体験を踏まえて、誠実に真面目に取り組むことの大切さや、仕事のやりがいについて語っていただきました。

校長先生との面談(2年生)



2年生は校長先生との面談も進められています。今、頑張っていることや自分の良いところ、今の目標などを聞いてくださっています

皆さんには、様々な年齢や経験を持った人達と「語り合う」チャンスがあります。友人や担任の先生はもちろん、部活動の顧問の先生、面談してくださる校長先生など…そしてもちろん一番身近なところで皆さんを見守ってくれているご家族の方です。じっくり話す機会が作りやすい秋こそ、語り合うチャンスです。

これから1年生は母校訪問や職業講話、2年生は県内の企業訪問、3年生は修学旅行と、たくさんの人や場所に触れる機会があります。社会では多くの人々が自分の役割を果たしており、それによって社会は成り立っています。これからの活動では、ぜひ、出会う方々の様子からその役割と社会の関係や価値＝「キャリア」を感じ取ってほしいと思います。経験や工夫、努力を積み重ねながら自分の役割を果たしている様々な人達との「出会い」や「語り合い」を大切にしたいですね。